



Hotel Member IHGMA Jadi Shelter Wisatawan yang Ingin Bersepeda

YOGYA, TRIBUN - Memperingati HUT IHGMA yang ke-3, DPD Indonesia Hotel General Manager Association (IHGMA) DPD Yogyakarta, menyelenggarakan gowes bareng untuk mengembalikan budaya bersepeda di Kota Yogyakarta

Kegiatan yang dilaksanakan Minggu (30/4/2019) lalu ini bekerja sama dengan Jogja Bike yg merupakan mitra Pemkot Kota Yogyakarta, Komunitas Pitnik dan Bank BPD Jogja.

Kegiatan yang dibuka oleh Wakil Walikota Yogya Heroe Purwadi ini mengambil start di Balakota Yogyakarta menelusuri Jl Timoho, Jl Solo, Tugu kota Jogja, Jl Mangkubumi, Jl Malioboro dan finish di Monumen Serangan Oemum 1 Maret. Kegiatan ini diikuti oleh sekitar 2.000 peserta.

"Hotel hotel member IHGMA akan menjadi shelter sepeda Jogja Bike yang dapat memfasilitasi tamu tamu hotel yg ingin berwisata sepeda," kata Heroe Poerwadi sekaligus menyerahkan secara simbolik sepeda Jogja Bike kepada Herryadi Bain, Ketua DPD IHGMA DIY.



SHELTER SEPEDA - Wawali Yogyakarta Heroe Poerwadi menyerahkan secara simbolik sepeda Jogja Bike kepada Herryadi Bain Ketua DPD IHGMA DIY, bahwa hotel-hotel member IHGMA siap menjadi shelter wisata bersepeda.

Wakil Walikota menyampaikan keinginan Pemkot Yogyakarta untuk dapat membudayakan kembali bersepeda karena dgn bersepeda badan menjadi sehat, dapat menciptakan wisata sepeda yang akhirnya dapat juga membantu desa desa wisata dan penyedia tempat wisata dan juga dapat mengurangi kemacetan lalu lintas pada saat high season di kota Jogja.

"Kami harapkan IHGMA dapat bersinergi dgn Jogja Bike dan Komunitas sepeda

seperti Pitnik untuk dapat menciptakan wisata bersepeda," imbuh Wakil Walikota.

DPD IHGMA Jogja juga akan mengadakan kegiatan Gowes Blusukan Desa Wisata guna mengaplikasikan kerjasama yang sudah dibuat.

"Sepeda Jogja Bike merupakan sepeda pertama di Indonesia yg menggunakan system Aplikasi, dan siap berkolaborasi dengan IHGMA untuk mendukung pariwisata," ujar Triyanto sebagai *owner* Jogja Bike. **(vrm)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005